

# *Cancilleres de Cuba y México destacan estado de relaciones entre ambos países*

---



**Bruno Rodríguez y Alicia Bárcena**

La Habana, 3 julio (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba (Minrex), Bruno Rodríguez Parrilla, destacó hoy el estado de los vínculos entre los gobiernos y pueblos de la isla y México, luego de un encuentro con la canciller mexicana Alicia Bárcena.

«Coincidimos en el excelente estado de las relaciones bilaterales y los positivos resultados alcanzados en los últimos años», escribió en la red social X.

Según el jefe de la diplomacia del país caribeño, sostuvo un fructífero encuentro con Bárcena, tras dialogar con la mandataria electa de México, Claudia Sheinbaum.

Repasamos la agenda bilateral y los temas de la actualidad regional e internacional, comentó.

Rodríguez Parrilla representó a Cuba en la III Conferencia Ministerial sobre Políticas Exteriores Feministas, realizada en Ciudad de México, enfocada en el debate de estrategias para promover la igualdad por medio de políticas exteriores.

La delegación antillana también la integran la segunda secretaria de la Federación de Mujeres Cubanas, Sonia Rivero, la segunda jefa de la Secretaría de la Cancillería, Yurielkis Sarduy, y la especialista en Asuntos Multilaterales del Minrex, Yissel González. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359095-cancilleres-de-cuba-y-mexico-destacan-estado-de-relaciones-entre-ambos-paises>



**Radio Habana Cuba**